

DESTACA ENFOQUE METROPOLITANO

Confirma Brugada colaboración con el Estado de México

Al presentar su primer Informe, la jefa de Gobierno destaca el trabajo conjunto con la gobernadora Delfina Gómez en movilidad, seguridad, aire, agua y gestión de residuos



ANTONIO BAUTISTA

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, reafirmó su compromiso de colaboración metropolitana con el Estado de México y su gobernadora, Delfina Gómez Álvarez, durante su primer informe de Gobierno ante el Congreso capitalino.

La mandataria subrayó que impulsa un Consejo Metropolitano para atender conjuntamente temas de movilidad, seguridad, aire, agua y gestión de residuos.

"Creamos la Secretaría de Planeación y Ordenamiento Territorial con la convicción de que los grandes desafíos de nuestra ciudad tienen que abordarse desde la mirada metropolitana. Por eso, agradezco tanto la presencia de la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez", enfatizó.

Además, destacó en su mensaje el convenio interinstitucional con el gobierno federal, el Estado de México y Morelos para proteger el Bosque de Agua, firmado a principios de enero pasado.

También, presentó un conjunto de iniciativas al Congreso capitalino que consideró funda mentales, entre ellas, la Ley del Sistema de Cuidados, reformas contra el despojo y mayores sanciones por delitos de género.

Subrayó la iniciativa de Ley de Rentas Justas, Razonables y Asequibles, que busca que los aumentos de renta no superen la ▲ Clara Brugada Molina, jefa de Gobierno, destacó en su primer Informe que la inversión pública aumentó a 44 mil millones de pesos en lo que va del año. Foto Especial

inflación y establecer una Defensoría Inquilinaria.

Ante legisladores, representantes de los gobiernos federal y estatales, líderes partidistas e invitados especiales, remarcó el fortalecimiento de las finazas públicas. Detalló que en 2025 los ingresos locales crecieron 26%, se redujo la deuda en 1.8%, la inversión pública subió a 44 mil millones de pesos y el Producto Interno Bruto aumentó 3%.

En materia de seguridad, informó que los delitos de alto impacto disminuyeron 60%, los homicidios dolosos 50% y los feminicidios 48%, y que 28 de los responsables de 33 casos de este año se encuentran en prisión.

Brugada Molina expresó su solidaridad con las víctimas de la explosión de la pipa de gas LP en el Puente de la Concordia y reiteró su compromiso de reparación integral del daño. Cerró su informe con un homenaje a sus colaboradores Ximena y Pepe, ase sinados este año, y aseguró que habrá justicia.

Delfina reafirmó cooperación con CdMx

NOÉ ÁLVAREZ PASCUAL

Con motivo del primer informe de actividades de la jefa de Gobierno de la Ciudad México, Clara Brugada, la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, reafirmó el trabajo conjunto con Gobierno de la Ciudad de México en beneficio de más de 20 millones de habitantes de la zona metropolitana.

Tras acudir al informe, la mandataria mexiquense refirió que ambos Gobiernos han trabajado de manera coordinada en acciones de seguridad, movilidad, infraestructura y atención a emergencias para llevar bienestar, especialmente a sectores vulnerables, en una de las zonas más pobladas del país.

"La mención que la jefa de Gobierno, Clara Brugada realiza es por el trabajo coordinado que hemos hecho entre la Cd-Mx y Estado de México. Y este trabajo conjunto se fortalece con nuestra presidenta de la República, la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, que tiene toda la inten-

El evento se realizó en el Congreso capitalino con la asistencia de funcionarios federales, de diversos estados y capitalinos

ción de trabajar en movilidad, educación y lo referente al agua, que son temas que inciden en ambas entidades", señaló la gobernadora Delfina Gómez.

La mandataria mexiquense refirió que el trabajo coordinado entre las entidades ha permitido realizar acciones de seguridad, movilidad, infraestructura, servicio de agua y atención a emergencias, en favor de ambas poblaciones.



Gómez Álvarez hizo acto de presencia en el informe de Clara Brugada